



Programa apunta al rol clave de la colaboración regional

Seguridad, probidad, desarrollo y empleo: los lineamientos de Giacaman para el Gore

En 18 páginas, el reciente electo gobernador regional propone acciones en línea con la conectividad de Biobío, impulsar sectores productivos y el trabajo junto a municipios y delegación presidencial.

Por **Diana Aros Aros**
 diana.aros@diarioelsur.cl

La tendencia en la segunda vuelta fue clara y con resultados concluyentes: Sergio Giacaman se posiciona como el sucesor de Rodrigo Díaz para liderar el Gobierno Regional del Biobío, tras imponerse a su contendor, Alejandro Navarro. El abanderado por Chile Vamos fue enfático en cómo incide la capacidad de dar a conocer las propuestas y también la trayectoria. Sobre esto último, el ingeniero comercial de la Universidad de Desarrollo ha sido coordinador de la Escuela de Administración y Negocios DuocUC, sede Concepción, y también director ejecutivo de la Fundación Hogar de Cristo en Biobío.

Su ingreso al mundo público llegó de la mano del primer gobierno de Sebastián Piñera al ser designado como Seremi de Desarrollo social. Posteriormente, llegó al sector privado para desempeñarse como subgerente de Essbio y Nuevosur, además de presidir el directorio de la Fundación Catim.

A esto, se suma un período como intendente de la Región del Biobío, rol que cumplió hasta su renuncia en noviembre de 2020. Toda esa experiencia entre el mundo público y privado, según concluye el mismo Giacaman en su programa de gobierno, son claves para el trabajo que necesita la Región.

En conversación con Diario EL SUR, posterior a las elecciones del 26 y 27 de octubre, Sergio Giacaman fue claro en decir que "la gente está aburrida de personas que pontifican, habla con discursos y que en el momento no ejecuta nada. Mi principal aval es mi trayectoria, basada en la probidad, transparencia y capacidad de gestión para enfrentar distintos desafíos".

CUATRO EJES DE TRABAJO

El programa de gobierno 2025-2028 de Sergio Giacaman, el cual está disponible en su sitio web como candidato, se compone de 18 páginas en las cuales se detallan cuatro ejes para su gestión: probidad y transparencia, infraestruc-



El 16 de abril de 2019 asumió como intendente, sucediendo a Jorge Ulloa.

Sergio Giacaman y su trayectoria local

• Seremi del Biobío

Durante el primer gobierno de Sebastián Piñera, Sergio Giacaman fue designado como seremi de Desarrollo Social del Biobío, entre 2010 y 2012.

• Sector privado

En el sector privado, Giacaman se desempeñó como subgerente de Essbio y Nuevo sur, además de presidir el directorio de la Fundación CATIM.

• Exintendente

En abril del año 2019 asumió como intendente del Biobío en el segundo gobierno de Sebastián Piñera, renunciando al cargo en noviembre del 2020.

tura para el crecimiento y desarrollo sostenible, empleo y bienestar social, y seguridad para las personas. De acuerdo al mismo documento, estas estrategias se tratan de pilares que "se desarrollan con un modelo de gobernanza integrado y participativo".

En relación al primer eje, las medidas que resaltan son un visor ciudadano que de cuenta de los fondos que se asignen por parte del Gobierno Regional, límites en los viajes al extranjero, y que no se contratará a ningún familiar del mismo gobernador, así como tampoco de funcionarios del organismo. Además, funcionarios del Gore, familiares de ellos, consejeros regionales, no podrán operar como directores o funcionarios de iniciativas que sean financiadas por el mismo Gobierno Regional.

Para concretar el segundo eje, se enfocará en fortalecer la conectividad de la Región y sus principales rutas, un plan que permita gestionar mayor infraestructura, así como también un plan de recuperación de centros urbanos, entre otras acciones asociadas a las comunas.

En el tercer eje, propone defender los "motores productivos de la Región", crear una Oficina Regional de Inversiones y el desarro-



Sergio Giacaman en la primera vuelta electoral, cuando obtuvo el 24,57% de los sufragios, cifra que creció al 72,65% en la jornada de ayer.

“Nuestra experiencia está en la gestión de crisis, el terremoto, tornados, estallido social y la pandemia, son nuestro mejor aval para probar que trabajando en equipo se pueden afrontar los desafíos”.

Sergio Giacaman
 gobernador regional electo

llo de pymes mediante programas de fomento e innovación. Así también buscará mejorar la red de residencias de adultos mayores y un fondo de salud para Cesfam y Cecosf.

Respecto al cuarto eje, y quizás el más ambicioso de su programa, Giacaman plantea incrementar la colaboración con los municipios, delegación presidencial y el Gobierno central. Mejorar la infraestructura de las policías y dotar a la Región de un sistema de cámaras de vigilancia con inteligencia artificial. A esto, que espera replicar en las tres provincias, se suma un centro de monitoreo integrado entre comunas.

"NUESTRO MEJOR AVAL"

Tras conocer sus resultados en las elecciones del 26 y 27 de octubre, Sergio Giacaman dijo a EL SUR que "esta es una región de

gente de esfuerzo, que cree en un Estado que permite el desarrollo de las personas". Sobre la gestión de la actual administración, el candidato electo señaló a este mismo medio ser "crítico" de la gestión del actual Gobierno regional, algo que pudo conversar con Rodrigo Díaz. "No obstante, no podría considerarme opositor o tomar una postura frente a eso, porque hay cosas que se han hecho en materia de seguridad que me gustaría mantener", sostuvo.

Asimismo, ha sido enfático en su trayectoria y en su aporte al Biobío. Anteriormente, dijo que "nuestra experiencia está en la gestión de crisis, el terremoto, tornados, estallido social y la pandemia, son nuestro mejor aval para probar que trabajando en equipo se pueden afrontar los desafíos como los que sigue viendo la Región".